

# COVID-19

redaction@sonapresse.com

## Covid-19 : une nouvelle vague de contaminations en Chine

Prissilia M MOUITY  
Libreville/Gabon

**A**VEC plus de 500 000 morts et plus de 10 millions de cas, le bilan du nouveau coronavirus (Covid-19) continue de s'alourdir dans le monde. Berceau de la pandémie, la Chine est confrontée à une nouvelle vague de contaminations depuis une dizaine de jours. Au total, 311 cas ont été découverts à Pékin depuis mi-juin, où "la situation épidémique est grave et complexe".

Les États-Unis, quant à eux, comptabilisent au total 125 804 morts et 2 510 281 cas de Covid-19. Selon l'institut Johns

Hopkins, le nombre de décès recensés dimanche 28 juin 2020 était de 265 morts en 24 h. Le chiffre quotidien des nouvelles contaminations enregistrées aux États-Unis se situe, ces derniers jours, au-dessus des 30 000, alors que ce chiffre était retombé à environ 20 000 le mois dernier.

Selon nos confrères du site "L'Internaute", en Italie, le bilan officiel communiqué dimanche par les autorités fait état de 22 décès supplémentaires en 24h (8 la veille).

Le dernier bilan communiqué au Royaume-Uni faisait état, dimanche, de 36 morts de plus en 24 heures (contre 186 la veille). Au total, le pays recense 43 550

morts depuis le début de l'épidémie pour plus de 311 151 cas positifs.

Loin d'être épargné, le continent africain comptabilise 315 410 cas et 8 334 décès, selon le décompte du 25 juin du Centre africain de prévention des maladies de l'Union africaine (UA). L'Afrique du Sud reste la plus touchée devant l'Égypte et le Nigeria. Le pays "Arc-en-ciel", qui effectue le plus de tests de dépistage, a franchi le cap des 100 000 cas recensés pour près de 2 000 morts.

En Côte d'Ivoire, le gouvernement a annoncé la réouverture de ses frontières aériennes dès le 1er juillet. C'est le premier pays africain à le faire. Les voyageurs



Photo: AFP/L'Union

**A Pékin, 311 cas ont été découverts depuis mi-juin.**

seront, toutefois, contrôlés à leur arrivée et auront "un suivi pendant leur séjour, grâce à un système de géolocalisation". La

région d'Abidjan reste en isolement. C'est elle qui concentre la plupart des 8 000 cas de Covid-19 recensés dans le pays.

## La Sodec comme barrière au Covid-19

ENA  
Libreville/Gabon

**R**ÉPONDANT à l'appel à la solidarité lancé par le chef de l'État en rapport avec le nouveau coronavirus (Covid-19), l'établissement de microfinance Sodec a remis, dernièrement, des centaines de kits alimentaires aux riverains de son siège social, sis au boulevard Triomphal-Omar-Bongo de Libreville.

Le succès de cette opération de bienfaisance tient d'abord à son organisation. Les familles bénéficiaires avaient préalablement été sélectionnées par les services de la Sodec, sur les critères tenant compte de la vulnérabilité de ces dernières. Lors de cette sélection, des bons leur avaient été remis, lesquels leur donnaient accès aux lots. De fait, la présentation d'un ticket donnait droit à la réception d'un kit alimentaire. Ce qui a eu pour avantage d'évi-



Photo: Antoine Essome Ndong/L'Union

ter des attroupements humains constatés à chaque opération de cette nature.

" Nous avons, à notre niveau, tenu à participer à l'effort de solidarité nationale. Aussi, avons-nous pensé aux citoyens de notre environnement immédiat pour leur offrir ces kits alimentaires en ces moments de dur confinement ", a déclaré M. Mbele, directeur des opérations de cet établissement.

C'est satisfaits, les bras chargés de produits vivriers, que les bénéficiaires ont pris congé de la Sodec.

## L'acte de solidarité du CRJR

M.A.M  
Libreville/Gabon

**L**E Cercle de réflexion pour une jeunesse responsable (CRJR), une association à but non lucratif composée de jeunes volontaires évoluant dans le domaine du social, s'est rendu samedi dernier à Nkoltang, dans le 2e arrondissement de Ntoun, pour mener plusieurs actions.

Le CRJR a principalement sensibilisé les populations de cette zone à la pandémie de Covid-19, qui sévit actuellement dans notre pays comme dans plusieurs régions du monde. Joignant l'acte à la parole, les membres de cette association ont procédé à la distribution de masques, de gels hydroalcoolique et de kits alimentaires à la population et aux commerçants des petits marchés de cette localité périphérique de Libreville. Les petits commerces ont également été désinfectés par un service d'hygiène spécialisé.



Photo: DR

**Les membres du CRJR à l'issue de leurs actions anti-Covid à Nkoltang.**

Et le président du CRJR, Steeve Kerry, d'expliquer que l'action de son ONG à Nkoltang est tout simplement un soutien à la politique du gouvernement en matière de lutte contre le Covid-19. " L'État ne peut pas être partout à la fois et ne peut tout faire. Nous, en tant que citoyens responsables, avons le devoir de relayer les politiques sociales de l'État. Nous devons continuer d'éduquer la

population, aller là où le message a du mal à arriver. Et nous sommes heureux de constater que les populations ont désormais épousé ces messages que le gouvernement relaie à longueur de journée, sur la pandémie de Covid-19", a-t-il indiqué.

Après Nkoltang, le CRJR a promis de se rendre dans d'autres zones, pour porter le même message de sensibilisation.



